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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Spaccio di droga in aumento nel nostro Cantone? 
 
 
Il 18 aprile 2007 inoltravo al Consiglio di Stato un'interrogazione (n. 99.07) sul tema alla quale non 
ho ancora ricevuto risposta, anche se sono trascorsi otto mesi da quella data. 
La criminalità e la microcriminalità legate allo spaccio di sostanze stupefacenti, in continuo 
aumento nel nostro Cantone, vedono sempre più coinvolte persone di cittadinanza straniera che, a 
quanto pare, non sono venute in Svizzera con le migliori intenzioni. 
Basta infatti seguire le cronache per rendersi conto che il fenomeno è tutt'altro che da 
relativizzare, anche se qualcuno vorrebbe farci credere il contrario. 
Personalmente ritengo che le leggi in vigore non siano per nulla "dissuadenti" e mi preoccupa una 
certa cultura giuridica ormai radicata e particolarmente benevola nei confronti degli autori dei 
crimini di questo genere ai quali vengono spesso concesse generose attenuanti che in genere 
portano a nulla. 
 
Fatte queste considerazioni e precisando che l'interrogazione precedente viene annullata, chiedo 
al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. quante persone negli ultimi tre anni (2005-2006-2007) sono state denunciate per 
contravvenzione alla LFStup, quante di cittadinanza svizzera e quanto di cittadinanza 
straniera? 

2. Quante persone negli ultimi tre anni sono state denunciate per infrazione alla LFStup, quante 
di cittadinanze svizzera e quanto di cittadinanza straniera? 

3. Quante persone negli ultimi tre anni sono state condannate per infrazioni varie alla LFStup, 
quanto di cittadinanza svizzera e quante di cittadinanza straniera? 
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